

Un centro deportivo de alto nivel tendrá la Comuna de La Cruz una vez que se inauguren las obras del Gimnasio Municipal, programadas para diciembre.

Así lo pudo comprobar la Seremi de Deportes, Ruth Olivera, quien en compañía de la alcaldesa Maité Larrondo Laborde visitó esta mañana las obras que se encuentran en un 60% de avance.

#### Anuncio Patrocinado

“Este nuevo gimnasio será un gran centro del deporte para los amantes del básquetbol, voleibol e incluso atletas. La alcaldesa ha gestionado este proyecto y ahora estamos viendo lo importante que será para el deporte local. Estamos felices porque los trabajos avanzan a toda marcha y este recinto transformará la vida de los deportistas de la Comuna de La Cruz”, señaló la directora regional.

Junto a las autoridades también recorrieron el recinto dirigentes deportivos representantes de distintas disciplinas deportivas de la comuna, como el voleibol, básquetbol, atletismo y balonmano.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Estas obras no sólo nos van a permitir tener un gran recinto para entrenar, sino además

podríamos incluso ser locales. Nosotros jugamos en la Liga de Quillota y sólo pensar jugar en nuestra casa resulta muy atractivo”, dijo Jonathan Céspedes, vocero del Club de Básquetbol La Cruz.

Por su parte, la alcaldesa Maité Larrondo, detalló que los trabajos podrían estar listos en diciembre y que el recinto, conocido como “La Chirimoya”, contará para entonces con acceso universal para personas con capacidades diferentes, nuevos servicios higiénicos y una carpeta nueva de primera tecnología.

Esta superficie sintética, que por estos días es traída en barco desde Holanda, permitirá que el Gimnasio Municipal de La Cruz acoja diversas actividades, desde los deportes clásicos indoor hasta patinaje.

y tú, ¿qué opinas?